

El gobierno federal está considerando también un importante esfuerzo de investigación en la producción del metanol a partir de los depósitos del lignito de Onakawanaen el norte de Ontario. Se calcula que estos depósitos podrían producir suficiente metanol, que también se puede mezclar con gasolina, para acaparar el 10 p.c. de la gasolina consumida en la provincia.

Estudio de mezclas

Mientras se prosigue el proyecto Inco, la compañía está subcontratando gran parte de su trabajo a la fundación de investigación de Ontario.

Los especialistas examinarán la eficiencia de los vehículos subterráneos de minas que funcionan con una mezcla del 30 p.c. de metanol, estudiarán las emisiones de los vehículos pesados y explorarán los problemas asociados con la mezcla de los dos carburantes. Los carburantes tienen la tendencia a separarse en climas fríos.

México compra... (viene de p. 2)

dienses a México en 1980 aumentaron en un 104 p.c. de los \$236 millones el año anterior a \$482 millones. Las exportaciones mexicanas a Canadá aumentaron igualmente en cerca del 56 p.c. Parece ser que el crecimiento comercial será casi tan impresionante en 1981. Este aumento del comercio es un resultado, por lo menos parcial, del hecho de que ambos países han encontrado de interés mutuo trabajar más estrechamente entre sí.

El gobierno mexicano tiene planes ambiciosos de desarrollo basados en las reservas futuras y proyectadas de petróleo, destinadas a solventar los pro-

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em português sob o título Notícias do Canadá.

blemas sociales y económicos y a robustecer la infraestructura económica. Afortunadamente para Canadá, el empuje principal de muchos de estos planes coincide íntimamente con las áreas de reconocida capacidad y experiencia canadienses. Esto es particularmente cierto en los sectores del transporte, comunicaciones desarrollo de recursos, minería, generación eléctrica, petróleo y gas y la agricultura industrial.

Canadá ha sido seleccionado como uno de los cinco países con los que México desea desarrollar relaciones más estrechas y fuertes (los otros son Japón, Brasil, España y Suecia). Esto es particularmente significativo, dado que el gobierno mexicano es responsable de más del 50 p.c. de las importaciones y controla el capital de más de 800 compañías que funcionan en muchos de los sectores identificados como importantes para Canadá.

México ha puesto muy en claro que unos vínculos económicos más estrechos significan más que el comercio en materiales industriales y alimentos para el ganado. Los funcionarios gubernamentales canadienses, y todavía más los hombres de negocios canadienses, deben considerar con gran seriedad la transferencia de tecnología, las empresas conjuntas y las concesiones de patentes de fabricación. Ya se han establecido en México unas 120 operaciones de empresa conjunta canadienses.

Noticias breves

La Corporación de Fomento a la Exportación (EDC) ha concedido una línea de crédito de \$5 millones americanos al Banco de Bogotá de Colombia. La línea de crédito proporcionará apoyo financiero para la venta de varios artículos y servicios canadienses realizada a negocios de pequeños y medianos en Colombia. Los tipos de artículos podrían incluir maquinaria impresora y papelera, maquinaria de herramienta, maquinaria agrícola, piezas de computadora, maquinaria de grabación, soldado y cristalería, equipo de comunicaciones y aeronaves menores.

El Royal Bank comprará en unos \$100 millones la participación del Orion Bank Limited de Londres, Inglaterra. El Orion se fundirá con la filial banquera mercantil del Royal, Royal Bank of Canada (London) Limited, para formar una operación de unos \$3.000 millones norteamericanos de activo. Jock Finlayson, presidente del

Royal Bank será presidente de la junta de administración de la nueva compañía, pero permanecerá en Toronto.

Las cifras de inmigración de 1979 revelan que Vietnam fue el país del mayor grupo de inmigrantes -19,859- lo que representa el 17.7 p.c. del total. También llegaron gran número de inmigrantes de Gran Bretaña, 12.853 ó el 15 p.c. Estados Unidos 9.617 ó el 8.6 p.c.; Hong Kong 5.966 ó el 5.3 p.c.; India 4.517 ó el 4 p.c.; Laos 3.903 ó el 3.5 p.c.; Filipinas 3.873 ó el 3.5 p.c. La inmigración total de 1979 ascendió a 112.096, un aumento del 29.9 p.c. sobre 1978, si bien 25 p.c. menor que el promedio de los 10 años anteriores.

La Corporación de Fomento a la Exportación (EDC) ha anunciado la asignación de una línea de crédito a la Comisión Federal de Electricidad de México, valorado en \$5.6 millones de dólares americanos, para apoyar las ventas de 3 exportadores canadienses. Las transacciones implicadas son: venta de vehículos utilitarios especializados (equipo montado sobre camión) de la Wajax International Limited de Markham, Ontario; la venta de contadores eléctricos de la Sangamo Canada de Toronto; y la venta de radiadores de agua caliente de la Foster Wheeler Limited de St. Catharines, Ontario.

La junta de directores de la Corporación de Fomento a la Exportación (EDC) ha aprobado créditos por \$265,26 millones y seguros de crédito a la exportación por \$93.7 millones a 9 países: Austria, Checoslovaquia, Egipto, Finlandia, Guatemala, México, Marruecos, Perú y Gran Bretaña. La EDC manifiesta que las ventas de exportación resultantes crearán o mantendrán 7.722 hombres año de empleo en Canadá e implicarán a unos 112 exportadores y suministradores principales de Canadá.

La economía mostrará un inesperado crecimiento económico en 1981, empujado por mayores exportaciones y giros de inventarios, según manifestó el profesor T.A. Wilson de la Universidad de Toronto durante una conferencia de perspectivas trimestrales celebrada por Data Resources of Canada el 21 de abril. El crecimiento real alcanzará el 3.6 p.c., con un primer trimestre fuerte, seguido por una breve pausa y después una recuperación en la segunda mitad. La perspectiva positiva está en marcado contraste con las predicciones de solamente 1.5 p.c. de crecimiento hechas en las últimas conferencias.